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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 08.06.2017 

 

Kurztitel  
 
Sanierung des Gebäudes der Poliklinik Nord / Gesundheitsamt 

 

 
Seit vielen Jahren wird die dringend notwendige Sanierung des o.g. Gebäudes samt 
Bürgerbüro und Jugendamt-Einrichtungen offenbar vor sich her geschoben. Schon vor 10 
Jahren war eine Komplettsanierung im Gespräch. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
  
1. Wie beurteilen Sie den aktuellen Bauzustand des o.g. Gebäudes? 
 
2. Welche Gewerke im Einzelnen bedürfen einer Sanierung? 
 
3. Liegt eine erste Kostenschätzung vor? 
 
4. Welche Einrichtungen befinden sich konkret im o.g. Gebäude? 
 
5. In welchen Abschnitten wäre eine Sanierung möglich? 
 
6. Warum wurde eine Sanierung des Objekts bislang offenbar nicht im Investplan des EB 
KGM konkret untersetzt? 
 
7. Mittlerweile soll der Platz am Gesundheitsamt zwar saniert werden, doch bitte wann ist 
endlich die Sanierung des Gesundheitsamtes selbst dran? 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Andrea Nowotny 
Stadträtin 
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